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平成29年いわき市議会２月定例会 

市政一般に対する質問通告表 

 

【質問日及び質問予定議員】 

 

《代表質問》 

   ◇２月27日（月） 

    １．佐藤 和美議員･･････････････････････････Ｐ２ 

    ２．小野 邦弘議員･･････････････････････････Ｐ３ 

    ３．上壁  充議員･･････････････････････････Ｐ４ 

   ◇２月28日（火） 

    ４．渡辺 博之議員･･････････････････････････Ｐ６ 

    ５．小野  茂議員･･････････････････････････Ｐ６ 

    ６．阿部 秀文議員･･････････････････････････Ｐ７ 

 

  《一般質問》 

 ◇３月１日（水） 

    １．大峯 英之議員･･････････････････････････Ｐ９ 

    ２．磯上佐太彦議員･･････････････････････････Ｐ９ 

    ３．西山 一美議員･･････････････････････････Ｐ10 

    ４．樫村  弘議員･･････････････････････････Ｐ10 

    ５．蛭田  克議員･･････････････････････････Ｐ11 

◇３月２日（木） 

    ６．柴野 美佳議員･･････････････････････････Ｐ12 

    ７．伊藤 浩之議員･･････････････････････････Ｐ12 

    ８．山守 章二議員･･････････････････････････Ｐ12 

    ９．安田 成一議員･･････････････････････････Ｐ13 

◇３月３日（金） 

    10．佐藤 和良議員･･････････････････････････Ｐ13 

  11．馬上 卓也議員･･････････････････････････Ｐ13 

    12．坂本  稔議員･･････････････････････････Ｐ14 

    13．塩沢 昭広議員･･････････････････････････Ｐ15 

    14．溝口 民子議員･･････････････････････････Ｐ15 

   ◇３月６日（月） 

  15．福嶋あずさ議員･･････････････････････････Ｐ15 

    16．狩野 光昭議員･･････････････････････････Ｐ15 
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〔代表質問〕 

順位 氏 名 質 問 事 項 

１ 37番 

佐藤 和美 

（いわき市議会

志帥会） 

１ 市長の政治姿勢について 

 ⑴ 市長公約の達成状況について 

  ア 復旧・復興の早期実現について 

   (ア) 災害公営住宅整備事業について 

   (イ) 防災集団移転促進事業について 

   (ウ) 震災復興土地区画整理事業について 

  イ 喫緊の課題として取り組んできた「医・職・住」の成果

について 

   (ア) 新病院の整備について 

   (イ) 医師不足の解消について 

   (ウ) 雇用の確保について 

   (エ) 市街化調整区域における地区計画制度を活用した宅地

供給について 

   (オ) 市営住宅の借地返還促進事業について 

⑵ 今後の市政運営の考え方について 

２ 財政問題について 

 ⑴ 平成29年度当初予算の特色について 

 ⑵ 会派要望の反映について 

 ⑶ 復興事業等が一段落した後の中長期的な財政運営見通しに

ついて 

３ 共創のまちづくりについて 

 ⑴ いわき市以和貴まちづくり基本条例の制定に至った経緯に

ついて 

 ⑵ 条例制定の目的について 

 ⑶ 条例の特徴について 

４ “ひとづくり”について 

 ⑴ 子育て支援の充実について 

  ア 子育て支援の充実に係るこれまでの主な取組について 

  イ いわきネウボラの構築について 

  ウ 保育所利用者負担金の引き下げについて 

 ⑵ 教育先進都市の実現について 

  ア いわき生徒会長サミット事業について 

  イ 体験型経済教育施設Ｅｌｅｍまでの移動費用の助成につ

いて 

  ウ 私立専修学校への補助制度の創設について 

  エ 生活困窮世帯のこどもを対象とした学習支援について 

５ “まちづくり”について 

 ⑴ 市街地のまちづくりについて 

  ア いわき駅周辺地区の整備について 

  イ 小名浜港背後地の整備について 

  ウ 常磐湯本地区まちづくり計画の改訂について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

  エ 21世紀の森公園災害時拠点施設の整備について 

 ⑵ 中山間地域のまちづくりについて 

  ア 集落支援員のこれまでの活動状況を踏まえた今後の取組

について 

  イ 地域おこし協力隊のこれまでの活動状況を踏まえた今後

の取組について 

 ⑶ 安全・安心のまちづくりについて 

  ア 防災面におけるこれまでの主な取組について 

  イ 原子力災害面におけるこれまでの主な取組について 

  ウ ＬＥＤ型防犯灯への整備促進について 

  エ 震災復興・側溝堆積物撤去事業について 

  オ 空き家対策の推進について 

 ⑷ 災害に強い水道システムについて 

  ア これまでの主な取組について 

  イ 今後の取組の方向性について 

６ “しごとづくり”について 

 ⑴ 風評被害に負けない農林水産業の復活について 

  ア 風評対策のこれまでの主な取組について 

  イ 風評対策の今後の主な取組について 

 ⑵ 風評被害に負けない観光業の復活について 

  ア 観光業再生の為に実施してきた主な取組について 

  イ 「いわき湯本温泉郷」の再生に向けた取組について 

  ウ 観光業を再生させる為の体制の強化について 

 ⑶ 持続可能な商工業の復活について 

  ア 商工業振興に向けた主な取組について 

  イ 国の動向等を踏まえた水素関連産業の振興に係る取組に

ついて 

  ウ 本社機能の移転の促進に向けた今後の取組について 

２ 31番 

小野 邦弘 

（いわき市議会

清政会） 

１ 清水市長の政治姿勢について 

 ⑴ 任期３年を経過しての所感について 

２ 財政問題について 

 ⑴ 平成28年度の決算見込みについて 

 ⑵ 平成29年度地方財政対策の特徴について 

 ⑶ 市税及び地方譲与税等の収入見通しについて 

 ⑷ 清水カラーをどのように反映させたかについて 

 ⑸ 財政調整基金の現状と今後の見通しについて 

 ⑹ 新年度予算に会派要望をどのように反映させたかについて 

３ 復興関連事業の見通しについて 

 ⑴ 震災復興・側溝堆積物撤去事業について 

 ⑵ 小名浜道路について 

 ⑶ 防災集団移転跡地活用事業について 

 ⑷ 小名浜港背後地における複合商業施設の建設について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

４ いわき創生総合戦略の推進について 

 ⑴ いわきアカデミアの推進について 

 ⑵ シティセールスの推進について 

 ⑶ ふるさと納税の取組みについて 

５ いわきネウボラについて 

 ⑴ 「いわきネウボラ」を実施する目的について 

 ⑵ 「いわきネウボラ」を構築するに当たっての基本的な考え

方について 

 ⑶ 具体的に、どのような取組みを実施するのかについて 

 ⑷ 「いわきネウボラ」の特徴について 

６ 国際交流について 

 ⑴ サモア独立国とのラグビー競技事前キャンプの覚書締結に

より市長が期待することについて 

 ⑵ 第８回太平洋・島サミットについて 

７ スポーツを通したまちづくりについて 

 ⑴ いわきＦＣの活躍について 

 ⑵ スポーツ施設の改修について 

８ 医師の招へいの取組みについて 

 ⑴ 病院医師修学資金貸与事業費補助金について 

 ⑵ 大学医学部寄附講座開設事業について 

 ⑶ 今後、地域医療をどのように守ろうとしていくのかについ

て 

９ 農林水産業振興について 

 ⑴ 本市農業の振興について 

 ⑵ 本市林業の振興について 

 ⑶ 本市水産業の振興について 

10 産業振興について 

 ⑴ 本社機能の移転促進について 

 ⑵ いわき四倉中核工業団地第２期区域について 

11 新・いわき市水道事業経営プランについて 

 ⑴ 特徴について 

 ⑵ ３つの方向性（安全、強靭、持続）のもとでの取組みにつ

いて 

 ⑶ 財政収支の見通しについて 

３ 24番 

上壁 充 

（いわき市議会

創世会） 

１ 平成28年度決算見込みについて 

 ⑴ 平成28年度決算見込みの概要について 

 ⑵ 平成28年度決算の見込みをどのように捉えているかについ

て 

２ 水道事業について 

 ⑴ 平成28年度決算の見込みについて 

 ⑵ 平成29年度の収支の見通しについて 

３ 総合磐城共立病院事業について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

 ⑴ 平成28年度決算の見込みについて 

 ⑵ 平成29年度の収支の見通しについて 

４ 平成29年度いわき市当初予算（案）について 

 ⑴ 当初予算編成に対する市長の意向について 

 ⑵ いわき市の税収の見通しについて 

 ⑶ 財政健全化の現状について 

 ⑷ 財政健全化の見通しについて 

 ⑸ 国・県等に対する財源確保の意向について 

５ 本社の誘致について 

 ⑴ 本市への本社誘致の意向について 

６ いわき市議会創世会の平成29年度当初予算要望について 

 ⑴ 創世会の当初予算要望への反映について 

７ 福島県立高等学校の統合について 

 ⑴ 県内の状況について 

８ 農業委員会委員について 

 ⑴ 委員の選出方法について 

 ⑵ 選出過程における問題等について 

９ プレミアムいわきライキの推進について 

 ⑴ プレミアムいわきライキの概要について 

 ⑵ 本市の取り組み状況について 

 ⑶ 本市への国際大会の誘致について 

10 交通安全計画について 

 ⑴ 通学路の安全確保について 

 ⑵ 国道６号常磐バイパス林城・飯田地区整備計画の国の動向

について 

 ⑶ 主要渋滞箇所緩和目標14か所について 

11 空家等対策計画について 

 ⑴ 本市が把握する空き家の戸数について 

 ⑵ 特定空家等の状況について 

 ⑶ 今後のスケジュールについて 

12 高齢化社会における健康増進について 

 ⑴ グラウンド・ゴルフ場の新設について 

  ア 本市におけるサークル等の現状について 

  イ 平成29年度以降、設置に向けた検討について 

13 いわき市公共施設等管理運営について 

 ⑴ 公民館の嘱託職員化について 

  ア これまでの課題について 

  イ 課題等の改善について 

  ウ 勤務体制について 

 ⑵ 養護老人ホーム千寿荘について 

 ⑶ 公立保育所について 

  ア 直営存続について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

 ⑷ 労働福祉会館について 

 ⑸ 勿来勤労青少年ホームについて 

14 職員みんなのワーク・ライフ・ハッピープランについて 

 ⑴ この間の取り組みの経過について 

  ア 職員の意識変革について 

  イ 女性登用の推進について 

  ウ 介護支援について 

  エ ハラスメント対策について 

  オ 育児休業取得職員への職場復帰支援について 

 ⑵ 取り組みの主な成果について 

 ⑶ 経過における課題等について 

 ⑷ 平成29年度からの進め方について 

15 職員の健康管理及び市民サービスの向上に対する人員確保に

ついて 

 ⑴ 組織の改正等に伴う適正な人員配置状況について 

 ⑵ 平成28年度の職種別定年・普通退職者数について 

 ⑶ 平成29年度の職種別正規職員の雇用について 

４ 21番 

渡辺 博之 

（日本共産党い

わき市議団） 

１ 市長の選挙公約について 

 ⑴ ３年半の市長の自己評価について 

 ⑵ 今後の課題と取り組みについて 

２ 平和への願いを国内外に発信することについて 

 ⑴ 集団的自衛権の行使を容認した閣議決定と安保法制につい

て 

 ⑵ 国連の「核兵器禁止条約」について 

 ⑶ 南スーダンからの自衛隊の撤退について 

 ⑷ 戦争体験を伝えることについて 

 ⑸ 「テロ等組織犯罪準備罪」について 

３ 震災・原発事故について 

 ⑴ 原発ゼロを国内外に発信することについて 

 ⑵ 被害を伝えながら観光交流人口を増やすことについて 

 ⑶ 被災者について 

４ 保育・教育の施策について 

 ⑴ 保育について 

 ⑵ 学校教育について 

５ くらしを守る施策について 

 ⑴ 消費税について 

 ⑵ 国民健康保険について 

 ⑶ カジノについて 

５ 17番 

小野 茂 

（いわき市議会

公明党） 

１ 平成28年度国の第二次・第三次補正予算の概要と本市の補正

予算について 

 ⑴ 平成28年度国の第二次・第三次補正予算の概要について 

 ⑵ 本市の補正予算について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

２ 平成29年度国の予算案に対して、本市の新年度予算編成につ

いて 

 ⑴ 平成29年度国の予算案の概要について 

 ⑵ 本市の新年度予算編成について 

３ 平成29年度市予算案における公明党予算要望の反映について 

 ⑴ 公明党予算要望の反映について 

４ 財政のマネジメント強化について 

 ⑴ 地方公会計の整備状況について 

 ⑵ 財政の「見える化」の取組みについて 

 ⑶ 職員の財政意識醸成の取組みについて 

 ⑷ 固定資産台帳による適切な管理と資産の活用について 

５ 復興加速化と地方創生について 

 ⑴ 一時提供住宅の期限終了に伴う被災者支援について 

 ⑵ 津波被災地でのコミュニティ再生・創出について 

 ⑶ 震災復興・側溝堆積物撤去事業について 

 ⑷ 福島再生構想について 

 ⑸ いわきブランディング・プロモーションＰＪについて 

６ 安心と人が輝くまちづくりについて 

 ⑴ 子育て支援について 

 ⑵ 若者世代支援について 

 ⑶ 教育・文化の推進について 

 ⑷ 健康長寿・命を守るまちづくりについて 

 ⑸ 安全安心・防災減災のまちづくりについて 

６ 28番 

阿部 秀文 

（いわき市議会

つつじの会） 

１ 平成29年度予算（案）について 

 ⑴ 前年度までの予算執行について 

 ⑵ 本市財政に有利な財源確保について 

 ⑶ 予算（案）策定のポイントについて 

 ⑷ つつじの会の要望書について 

２ 地域医療を守る取組みについて 

 ⑴ いわき市病院事業中期経営計画（2017～2020）素案につい

て 

 ⑵ 地域医療支援について 

３ 地方創生の取組みについて 

 ⑴ いわき創生総合戦略について 

 ⑵ 連携中枢都市圏について 

 ⑶ オープンデータについて 

 ⑷ いわき市以和貴まちづくり基本条例の制定について 

４ 本市の復興について 

 ⑴ 復興事業について 

 ⑵ 農林水産物の風評払しょくについて 

 ⑶ 復興庁について 

５ 水道事業について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

 ⑴ 新・いわき市水道事業経営プランについて 
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〔一般質問〕 

順位 氏 名 質 問 事 項 

１ 16番 

大峯 英之 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 津波被災地の復興状況について 

 ⑴ 震災復興土地区画整理事業について 

 ⑵ 豊間地区津波防災公園整備事業について 

 ⑶ 震災復興土地区画整理事業地内の市有地の販売について 

 ⑷ 被災消防団施設等の整備状況について 

２ いわき市津波被災住宅再建事業補助金について 

 ⑴ 住宅再建に向けた意向調査について 

 ⑵ いわき市津波被災住宅再建事業補助金に係る制度拡充に

ついて 

３ 津波災害時における避難について 

 ⑴ 本市における災害時における避難の原則について 

 ⑵ 平成28年11月22日における津波警報発表について 

 ⑶ 津波災害時における自動車避難検討部会について 

４ 本市のインフルエンザ等の発生時の対応について 

 ⑴ 高病原性鳥インフルエンザ（野鳥）について 

 ⑵ 高病原性鳥インフルエンザ（家きん）について 

 ⑶ 新型インフルエンザ等発生時の対応について 

２ 34番 

磯上 佐太彦 

（いわき市議会

清政会） 

[60分] 

１ 公民連携について 

 ⑴ いわき市以和貴まちづくり基本条例について 

 ⑵ 公民連携の具体的な取り組みについて 

 ⑶ 公民連携推進モデル事業について 

２ 震災メモリアル事業に係わる中核拠点施設の整備について 

 ⑴ 施設整備の目的について 

 ⑵ 施設の概要について 

 ⑶ 現在の進捗状況について 

 ⑷ 今後のスケジュールについて 

３ 職員の人事管理について 

 ⑴ 人員確保について 

 ⑵ モチベーション向上に向けた取り組みについて 

 ⑶ 人材の登用と育成について 

４ 農業の６次産業化について 

 ⑴ 国の６次産業化に対する支援について 

 ⑵ 国の制度を活用した本市の事例について 

 ⑶ ６次産業化の本市独自の事例について 

 ⑷ ６次産業化に対する本市の支援について 

 ⑸ ６次産業化に対する本市の今後の取り組みについて 

５ 健康寿命延伸に向けた介護予防の取り組みについて 

 ⑴ 平成28年度シルバーリハビリ体操の実績について 

 ⑵ 平成28年度いきいきデイクラブの実績について 

 ⑶ 介護予防の今後の国の方針について 

 ⑷ 介護予防の今後の本市の取り組みについて 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

 ⑸ 介護予防活動における公民館の活用について 

３ 14番 

西山 一美 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 「新・いわき市水道事業経営プラン」について 

 ⑴ 水道管の状況について 

 ⑵ 今後の取組みについて 

２ イノベーション・コースト構想について 

 ⑴ 本市における人材育成関連の事業について 

 ⑵ 構想の法定化に伴う本市関連の事業について 

 ⑶ 構想に対する今後の展望について 

３ 本市における農業・農村振興について 

 ⑴ 本市農業の現状について 

 ⑵ 課題解決に向けた取組みについて 

 ⑶ 本事業の実施効果について 

４ 36番 

樫村 弘 

（いわき市議会

創世会） 

[60分] 

１ 国民健康保険税の収納率アップと減額対策について 

 ⑴ 現年分の国保税収納率中核市ワーストの理由について 

 ⑵ 仮に現年分の滞納額がゼロなら、税額はどの程度引き下

げられるのかについて 

 ⑶ 現年分の収納率が中核市一なら、税額はどの程度引き下

げられるのかについて 

 ⑷ 現年分の収納率が中核市平均なら、税額はどの程度引き

下げられるのかについて 

 ⑸ 一般会計からの大幅繰り入れについて 

 ⑹ 税額引き下げの具体策について 

 ⑺ 現年分の収納率中核市ワースト解消の決意について 

２ 市民の平均寿命と健康寿命の延伸について 

 ⑴ 全国の平均寿命の推移について 

 ⑵ 本市の平均寿命の推移について 

 ⑶ 医療関係者の声について 

 ⑷ メタボ率最下位クラスの受け止め方について 

 ⑸ 健康長寿ふくしま推進事業への市の対応について 

 ⑹ 本市の健康寿命について 

 ⑺ 本市の健康寿命の他地区との比較について 

 ⑻ 平均寿命の全国最下位クラスの受け止め方について 

 ⑼ 今後の対応について 

３ カタカナ文字の濫用について 

 ⑴ カタカナ文字の使用はやむを得ないのかについて 

 ⑵ 施設マネジメント課の名称について 

 ⑶ わかりやすい行政文言について 

４ 高齢運転者の運転免許証自主返納について 

 ⑴ 本市の高齢者の運転状況について 

 ⑵ 本市の運転免許証の自主返納状況について 

 ⑶ 高齢者の本市の事故状況について 

 ⑷ 各地の自主返納促進対策の評価について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

 ⑸ 本市の自主返納促進策について 

５ 花粉症対策と地元産材利用促進を含む林業振興対策につい   

 て 

 ⑴ 保健福祉の立場からの花粉症の現状認識について 

 ⑵ 現状認識を受けた対応について 

 ⑶ 国のアレルギー対策基本指針への市の対応について 

 ⑷ この５年間の森林整備実績について 

  ア 除伐について 

  イ 間伐について 

  ウ 枝打ちについて 

  エ 除伐、間伐、枝打ちの今後の拡大要望について 

 ⑸ ＣＬＴの導入促進について 

 ⑹ いわき市森林・林業・木材産業振興プランの推進につい  

  て 

 ⑺ 公共事業等での地域材の率先活用について 

６ 廃校施設に係るサウンディング型市場調査実施事業につい 

 て 

 ⑴ 耐震性に問題のある施設はどこかについて 

 ⑵ 耐震化の費用はどの程度かについて 

 ⑶ 耐震化工事の実施主体（費用負担）はどこかについて 

 ⑷ 施設の一般的整備費はどうかについて 

 ⑸ 南大平地区の要望について 

 ⑹ 地元要望と民間事業者の利活用案の整合性について 

５ 33番 

蛭田 克 

（いわき市議会

清政会） 

[60分] 

１ いわき市以和貴まちづくり基本条例について 

 ⑴ 市民・企業等の提案型プレゼンテーションについて 

 ⑵ 本条例の具体的な実施事業における全般的な規制緩和に

ついて 

 ⑶ 本市のイメージアップ呼称について 

２ 医・職・住の施策について 

 ⑴ 医療施策について 

  ア 医師の確保について 

  イ 医療ツーリズムについて 

  ウ 高度・先進医療の充実について 

 ⑵ 経済・雇用の施策について 

  ア 新たな産業創出事業の進展について 

  イ 各種行事・イベント等の本市経済への効果について 

  ウ 企業誘致について 

 ⑶ 住宅施策について 

  ア 民間企業の住宅団地建設について 

  イ 市営住宅の施策について 

３ 教育行政について 

 ⑴ 教員の指導力向上について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

 ⑵ 市内県立高校の統廃合の問題について 

４ 中山間地域の課題解消について 

 ⑴ 農振農用地区域について 

 ⑵ 地域おこし協力隊について 

６ ６番 

柴野 美佳 

（いわき市議会

公明党） 

[40分] 

１ いわきサンシャインマラソンについて 

 ⑴ マナーアップについて 

２ 健康長寿のまちづくりについて 

 ⑴ いわき健康チャレンジ事業について 

 ⑵ 生活習慣病対策について 

 ⑶ 子どもの肥満について 

 ⑷ 地域の資源活用について 

 ⑸ 社会参加促進の取組みについて 

３ いわきネウボラについて 

 ⑴ 特徴について 

 ⑵ 地域の関わりについて 

 ⑶ 保育料引き下げについて 

７ 10番 

伊藤 浩之 

（日本共産党い

わき市議団） 

 [60分] 

 

１ 小規模県立高校の引き続く存続について 

 ⑴ ３学級以下の学校についても存続を希望することについ 

  て 

２ 公民館の嘱託化について 

 ⑴ 公民館嘱託化の進捗状況と効果の検証について 

 ⑵ 公民館運営の充実について 

３ 小名浜港周辺の環境整備について 

 ⑴ 石炭粉じん対策について 

 ⑵ 安全対策について 

４ イオンモールについて 

 ⑴ テナントへの地元からの参入状況について 

５ 投票率の向上に対する議員候補者の役割等について 

 ⑴ たすきの着用について 

 ⑵ 戸別訪問について 

 ⑶ 期日前投票について 

 ⑷ 投票率の向上と議員・候補者の役割への期待について 

８ ４番 

山守 章二 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ いわき市の医療について 

 ⑴ いわき市病院事業中期経営計画について 

 ⑵ 地域医療体制の確保について 

２ いわき市の空家対策について 

 ⑴ 特定空家等について 

 ⑵ 空き家に係る実態調査の予定について 

 ⑶ 特定空家等とするための手続きについて 

３ 子どもの教育等に係る自己負担の未納問題について 

 ⑴ 市立小中学校における給食費の未納について 

 ⑵ 市内の保育所における保育料の未納について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

 ⑶ その他未納となっている債権への対応について 

９ 29番 

安田 成一 

（いわき市議会

つつじの会） 

[60分] 

１ 雇用確保に向けた取り組みについて 

 ⑴ 市内の雇用状況について 

 ⑵ 若者の早期離職について 

 ⑶ いわき市未来につなぐ人財応援事業（奨学金返還支援事 

業）について 

 ⑷ 市長の雇用政策の成果について 

２ 居住環境の復興について 

 ⑴ 一時提供住宅の入居状況について 

 ⑵ 建設型応急仮設住宅について 

 ⑶ 一時提供住宅供与終了に向けた戸別訪問の取り組み状況

について 

 ⑷ 市が整備した災害公営住宅について 

 ⑸ 福島県が整備を進めている復興公営住宅について 

 ⑹ 住まいに関する生活再建の支援策について 

３ 学校給食共同調理場整備方針の見直しについて 

 ⑴ 新たな整備方針について 

 ⑵ 整備の進め方について 

４ 市民目線に立った震災復興について 

 ⑴ 「共創のまちづくり提案事業」について 

10 35番 

佐藤 和良 

（いわき市議会

創世会） 

[50分] 

１ いのちを守る、福祉の充実と子育て支援について 

 ⑴ 介護施設、介護職員の処遇改善などについて 

 ⑵ 放課後児童クラブについて 

２ いわき市の再生と地域課題の解決について 

 ⑴ （仮称）イオンモールいわき小名浜開業に伴う課題につ

いて 

 ⑵ いわき駅前再開発ビル「ラトブ」の課題について 

 ⑶ ＪＲ常磐線本谷踏切の拡幅と踏切内歩道の整備について 

11 19番 

馬上 卓也 

（いわき市議会

清政会） 

[60分] 

１ ふるさといわきの子供たちの夢や希望を育む取り組みにつ

いて 

 ⑴ いわきっ子チャレンジノートについて 

  ア チャレンジノート作成の意義について 

  イ 各中学校での活用について 

  ウ 市内小学校への導入について 

 ⑵ いわき生徒会長サミット事業について 

  ア 市外への発信について 

２ 市内の農業者等におけるＧＡＰ（いわゆる農業生産工程管

理）認証の取得について 

 ⑴ ＧＡＰの種類について 

 ⑵ ＧＡＰ取得に対する国・県の支援について 

 ⑶ 県内での第三者認証ＧＡＰの取得状況について 

 ⑷ 今後、市内での第三者認証ＧＡＰ取得の取り組みについ
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順位 氏 名 質 問 事 項 

て 

 ⑸ ＧＡＰ取得の取り組み主体に対するメリットについて 

３ 東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会に向けた

誘致活動の推進について 

 ⑴ トップスポーツ合宿の誘致について 

  ア トップスポーツ合宿の誘致実績について 

  イ トップスポーツ合宿の誘致の今後の取り組みについて 

 ⑵ 聖火リレールートの誘致について 

  ア これまでの聖火リレー誘致に関する取り組みについて 

  イ 聖火リレールートの決定時期について 

  ウ 今後の取り組みについて 

４ 共立病院におけるがん相談体制の充実について 

 ⑴ 共立病院のがん相談支援センターの運営体制について 

 ⑵ がん相談支援センターの平成25年度以降の年度ごとの相

談件数について 

 ⑶ 共立病院で設置しているがんサロンの内容について 

 ⑷ がんサロンの平成27年６月以降の年度ごとの参加者数に

ついて 

 ⑸ 新病院での、がん相談における施設整備について 

５ 子育て支援の充実について 

 ⑴ 保育所利用者負担金の引き下げについて 

  ア 保育料の引き下げを実施する判断に至った経過につい 

   て 

  イ 保育料引き下げの概要について 

  ウ 保育料歳入の過去３年間の推移について 

  エ 保育料引き下げに伴う影響について 

  オ 保育料引き下げによる料金について 

 ⑵ 放課後児童クラブの拡充について 

  ア 現在の放課後児童クラブの設置数について 

  イ 現在の放課後児童クラブの運営主体について 

  ウ 放課後児童クラブの拡充に係る基本的な考え方につい 

   て 

  エ 平成29年度の放課後児童クラブの設置見通しについて 

12 23番 

坂本 稔 

（いわき市議会

創世会） 

[40分] 

１ いわき市公共施設等総合管理計画について 

 ⑴ 今後の人口展望について 

 ⑵ 小・中学校の統廃合について 

 ⑶ ＰＦＩ方式の活用について 

 ⑷ 施設・資産の有効活用について 

 ⑸ 2030年までの建築物の縮減目標について 

 ⑹ 計画の進行管理について 

２ 平成29年度施策および事業について 

 ⑴ 大学奨学金返還支援事業について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

 ⑵ 保育所利用者負担金の引き下げについて 

３ 第10次いわき市交通安全計画について 

 ⑴ 計画の内容について 

 ⑵ 交通安全教育について 

13 ５番 

塩沢 昭広 

（いわき市議会

公明党） 

[30分] 

１ 安全安心のまちづくりについて 

 ⑴ 防災減災対策の推進について 

 ⑵ 避難行動要支援者避難支援制度について 

 ⑶ 障がい者等へのきめ細やかな対応について 

14 22番 

溝口 民子 

（日本共産党い

わき市議団） 

[40分] 

１ 子ども支援について 

 ⑴ 就学援助制度について 

 ⑵ 児童扶養手当について 

２ 公立小・中学校の支援員について 

 ⑴ 支援員の現況について 

 ⑵ 雇用状況の改善について 

３ 介護保険総合事業について 

 ⑴ 総合事業移行について 

 ⑵ 今後の展開について 

15 12番 

福嶋 あずさ 

（いわき市議会

創世会） 

[30分] 

１ 消防団員について 

 ⑴ 現状について 

 ⑵ 消防団員の充実について 

２ ＤＶの根絶と被害者支援について 

 ⑴ ＤＶの現状について 

 ⑵ ＤＶ被害者支援の充実について 

 ⑶ ＤＶ防止の啓発について 

16 11番 

狩野 光昭 

（いわき市議会

創世会） 

[40分] 

１ 小規模事業者の育成について 

 ⑴ 小規模修繕契約希望者登録制度について 

 ⑵ 公契約条例について 

２ 誰もが安心してくらせる社会の実現について 

 ⑴ 障害者差別解消法について 

 ⑵ 未収債権回収と総合支援について 

 ⑶ 子どもの貧困対策について 

 ⑷ 動物愛護について 

３ フッ化物洗口について 

 ⑴ フッ化物洗口の事業費について 

 ⑵ フッ化物洗口の実施について 

 

 


